
移住をして、イメージと
違った事はありますか？

東京よりも温かく、晴れの⽇が多く、地震の少ないとこ

ろを探していて瀬⼾内海沿岸にたどり着きました。岡⼭

県や⾹川県の空き家バンクや⽥舎暮らしの雑誌などでも

住宅を探しました。備前市に決めた理由は、床の間と欄

間がある⽇本家屋を探していて、家の⼤きさ、価格とも

探していた家と合致した事が⼀番の理由です。

通称：ひなじい

 ２023年に��をした

備前市を選んだ理由を
教えて下さい

原体験からいずれは⽥舎暮らしをしたいと思っていて、実

際に思い⽴ってから移住するまでは、3年程です。

当初は、琵琶湖の湖畔移住を検討していたのですが、コロ

ナ禍で滋賀県へ⾏くことができず、コロナ禍が落ち着き移

動可能となった時に滋賀県で⼤雪が降り、湖畔移住を断念

し別の移住先を探していた時に備前市と巡りあいました。

移住のキッカケと移住する
までの期間を教えて下さい

お気に⼊りの場所とこれから
移住される⽅へのメッセージ

【お気に⼊りの場所】

・穂浪橋から⾒る瀬⼾内海の景⾊

・盾越⼭近くから⿅久居島が⾒える景⾊

【メッセージ】

家族での⾊々な⾓度からの話し合いが⼤切です。移住に賛

成していた妻は東京⽣まれ東京育ちなので、古い⽇本家屋

を知らず、実際に移住をして⽣活を始めるまで⾊々な事に

想像が及ばず不⾃由な⽣活をさせてしまいました。
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地⽅は物価が安いと思っていたが、実際はナショナルブラ
ンドや⼤⼿のPB商品ばかりで物価は東京と変わらない。
今の経済情勢を考えると仕⽅ないし、当⽅の勝⼿な思い込
みのせいでもあるが、想定外のこともあります。
でも宅建⼠として空き家問題や地元商店街再興などに取組
む仕事や好きな趣味のこともでき、移住⽣活を楽しんでい
ます。


